



Les fantômes de Philémon Cyclone

L'égyptologue fou, compagnon d'aventures de Tintin dans Les cigares du pharaon — était, à l'instar d'un Gaulois célèbre, tombé « dedans » quand il était petit : nombreux sont ceux qui, à sa suite, découvrent tous les jours le tombeau du pharaon Kih-Oskh.

- Heureusement, le maharadjah de Rawhajpoutalah est là pour nous apporter l'antidote que tout esprit sensé est heureux de mettre à la disposition de la collectivité : nous vous proposerons donc ici une sélection de sites qui ne demande qu'à être enrichie.
- Aujourd'hui, comme il y a deux ans, les hélicoptères d'Abydos décollent par escadrilles entières : le contre-poison est sur <http://www.finart.be/UfocomHq/abydos2.htm>.